

放送番組審議会

2022年度 第2回 放送番組審議会議事録

日時

2023年2月9日（木）13:30～14:30

場所

パロー文化ホール 会議室

放送番組審議委員出席者

一般社団法人大岐市観光協会 会長	石黒 信彦 様
多治見商工会議所 専務理事	角田 誠治 様
多治見市役所 企画部 秘書広報課 課長	水野 琢也 様
土岐市役所 秘書広報課 課長	鈴木 伸重 様
有限会社 ヤマカ斎木製陶所 社長	山内 浩子 様
学校法人廣池学園麗澤瑞浪中学・高等学校入試広報チーム 入試係長	中西 純也 様

計 6 名

事務局

代表取締役社長 福村 郁夫	
常務取締役 倉地 公彦	
放送部 部長 佐伯 さほり	
係員 岡村 友博	
係員 須原 なつみ	
係員 加藤 久美	

議 事

- おりべネットワーク株式会社 代表取締役社長挨拶
- 番組審議会委員長挨拶
- 報告事項
 - スタジオ改修
 - 男子東海・北信越リーグ 生中継
 - スポーツ少年団 野球交流会 中継
 - おりべ112ch防災チャンネルスタート予定
- 審議事項（番組視聴）
 - イオンモール土岐グランドオープン！ [14分15秒] （10/7～9放送分）
 - 世紀の発見!?パレオパラドキシア [15分] （12/10～16放送分）
 - お正月だよ！ウルトラおりべクイズ [43分30秒] （1/1～6放送分）

審議事項（番組視聴）

1) イオンモール土岐グランドオープン！

＜石黒委員長＞

イオンモール土岐は10月にオープンしましたが、土岐アウトレットはその17年前です。年間1300万人が訪れる施設となりました。3市にとってのモールなので努力しながらこれをを利用して発展していきたいと思います。

＜中西委員＞

子育て世代に必要な遊び場フードコートなど実際にやってみないと分からない事が番組を見てイメージ出来ました。ドローンの映像で大きさや規模が伝わってきました。構成も見やすく聞きやすかったです。

＜山内委員＞

広いイオンモールは1日では回り切れません。映像でピックアップしてもらいワクワク感いっぱいに楽しめました。

＜水野委員＞

私も皆さんと同様に待ち望んでいた施設ですので、イオンは地域外の企業ではありますが、地域の財産となる様に地域の魅力を発信・活用することができます。出店してもらって良かったと改めて思ったので地域の活性の場としておりべでもっと放送してもらいたいです。

＜鈴木委員＞

地域の期待を受けてオープンした施設を効果的な映像でイメージすることが出来ました。

＜角田委員＞

岐阜県内には各務ヶ原や関にもイオンはありますが、地元の陶器やレンガが使われており差別化され特色が取り入れられた施設だという事が伝わってきました。1点、DAIMARUパークという施設が紹介されていましたが、どんな施設なのか伝わっていませんでした。

【事務局】

遊び場の事でしょうか。放送では実際に利用していなかったので分かりにくかったです。

＜石黒委員長＞

・欠席された加藤委員の意見を代読

「イオンモールの紹介がわかりやすく凝縮して伝えられている。さらに利用者インタビューでイオンモールの良さが伝わってきた」

私も皆さん同様、ドローンで広さが分かるなど今までにない紹介の仕方が良かったです。今後はどのような予定でしょうか？まだまだ魅力的な店舗があるので。

【事務局】

インバウンド消費に繋がるような番組を作成して市内外に発信していきたいです。23年度も地域に密着しながら地域の声を拾っての番組作りをしたいと考えています。

2) 世紀の発見!?パレオバラドキシア

＜中西委員＞

重機で発掘している映像があるなど一連の流れが良く分かりました。川での作業、重機の音などで臨場感があり、パレオバラドキシの名前の由来にも触れており面白かったです。クラウドファンディングなどの情報もQRコードなどを掲載するなど次に繋がる番組でした。

＜山内委員＞

作業が楽しそうだし、学芸員さんも楽しそうだし、大人のわくわくしている姿が映し出されていました。この様な姿は子ども達にとって生きる励みになると思います。

＜水野委員＞

本当に面白かったです。新聞では見ていましたが細かいところは知らなかったので、映像の力はすごいです。今後も報道を続けて欲しいです。

＜鈴木委員＞

私も皆さんと同じ印象を受けました。発見の経緯など幅広く丁寧でとても興味深かったです。静止画では伝わらない動画の効果があり、アーカイブとしての意味もありました。

＜角田委員＞

瑞浪市が化石のまちの真価を發揮している楽しい番組でした。地域の特色が生きています。映像は分かりやすく、出演者は楽しそうで、迫力があった。化石から色々分かるという学芸員の話が興味深かったです。

＜石黒委員長＞

土岐市でもパレオバラドキシの化石が発見されていますし、デスマスチルスの化石も出ています。この地域全体にはもっともっとあると思われます。この番組は面白いので色々な場所で放送して欲しいです。

・欠席された加藤委員の意見を代読

「正に世紀の大発見であり、専門家のコメントからも期待がうかがわれた。クリーニング作業からパレオバラドキシアの詳細が説明され、大変わかりやすい構成である。今後の解明が楽しみである」

3) お正月だよ！ウルトラおりベクイズ

<中西委員>

楽しそうでお正月らしく華やかな番組でした。ゆるキャラのシルエットクイズがあったので実際に自分も考えてみました。リズム良く時間を忘れて視聴することができました。回答者の2人と司会の会話も良かったです。

<山内委員>

プレゼントの古登里の牛ひつまぶしが美味しそうで食べたくなりました。和気あいあいとした楽しい番組でした。

<水野委員>

テンポの良い番組で回答者の2人と司会の今井さんとのやり取りが微笑ましく、普段から仲が良いことが伝わってきました。クイズは知らないことばかりだったのを楽しく拝見出来ました。

<鈴木委員>

皆さんの意見と同じでテンポ良く、家族で視聴しました。クイズは難しくなかなか当たりませんでした。山下さんの飾らない人柄は好感が持てました。

<角田委員>

45分は長いかなと思ったのですが、あっという間でした。テンポ良く時間を忘れて楽しく見ました。お正月番組の中で他の番組の宣伝もしていたので、他の番組を見てみたいと思わせるのに効果的だったと思います。

<石黒委員長>

良い番組でした。この形式で正月だけとは言わず季節に応じて制作すると良いと思います。

・欠席された加藤委員の意見を代読

「ゆるい感じがよかったです。幅広い世代の方にもわかるクイズだった。全体として、視聴者目線での番組づくりに尽力されていることが、番組の構成や出演者の方から伝わってきます。今後もよい番組づくりとほつとな話題の提供を期待しています。」

【事務局】

ありがとうございます。スタッフがドローン撮影を学び可能となったので、今年も撮影出来るスタッフを増やします。災害時など、色々な機材を活用して撮影していきます。

以上